

Einladung zum Sommerfest der Kulturen



02. September 2023 ab 12 Uhr
rund um das Gefängnis auf der
Schlossinsel Fürstenau

*Kulinarische Spezialitäten, Tänze, Lieder
und Trachten aus verschiedenen Nationen*

Kaffeetafel mit selbstgebackenem Kuchen

Spiel und Spaß für Kinder und Erwachsene



Das Sommerfest der Kulturen 2022 war eine Erfolgsgeschichte. Nun gibt es eine Neuauflage und zwar am 02.09.2023 ab 12 Uhr. Bei diesem internationalen Fest wird die Schlossinsel zu einem bunten, lebendigen, vielfältigen, unterhaltsamen und informativen Zentrum. Durch den kulturellen Austausch werden neue Eindrücke und Einblicke gewonnen und die eigene Kultur erlebbar gemacht. Es kommen etliche Kulturen und Nationen dieser Welt zusammen, um einen friedlichen und gemeinschaftlichen, interkulturellen Austausch zu schaffen. Wichtig ist den Organisatoren, dass das Sommerfest unpolitisch bleibt. „Wir wollen einfach nur friedlich miteinander feiern“. Es handelt sich nicht um eine professionelle Veranstaltung, denn die Beteiligten hinter den Ständen und auf der Bühne sind freiwillig dabei und geben sich alle erdenkliche Mühe, ihr Land, ihre Kultur, ihre Speisen zu präsentieren. Alleine schon wegen der verschiedenen Tanzdarbietungen lohnt sich ein Besuch. Ziel ist es einerseits, den hier lebenden zugezogenen Kulturgruppen die Möglichkeit zu bieten, einem größeren Publikum die bunte Vielfalt ihrer heimatlichen Kultur vorzustellen. Zugleich wird mit gemeinsamem Essen und geselligem Beisammensein die richtige Atmosphäre geschaffen, damit Einheimische und Zugezogene miteinander ins Gespräch kommen und sich näher kennenlernen können. Das bunte Programm wird unter anderem mit Tanzeinlagen aus dem Kosovo, der

Türkei, Deutschland, der Elfenbeinküste und dem Kinderchor der Grundschule Fürstenau bereichert. Für die Kinder wird der Kettenflieger der Pfarreigemeinschaft Fürstenau sowie eine Hüpfburg aufgebaut und die Kindergärten aus Fürstenau bereichern das Fest mit Spielen. Die Gesamtschule Fürstenau sorgt für Kaffee und Kuchen, deren Zirkus AG für Unterhaltung, die Landfrauen ergänzen das Angebot mit leckeren Nachspeisen und die Jugendpflege sorgt für spannende Aktivitäten. So bietet das Fest der Kulturen für Jung und Alt viel Abwechslung. Fröhliche Stunden in wunderschöner Kulisse und in einer lockeren Atmosphäre sind hier garantiert. Das Organisationsteam besteht aus der Samtgemeinde Fürstenau, der Grundschule aller Bekenntnisse in Fürstenau, IGS Fürstenau, dem Kindergarten St. Katharina Fürstenau, der integrativen Kindertagesstätte und dem Familienzentrum St. Georg Fürstenau, dem Kinderzentrum Fürstenau – Heilpädagogische Hilfe Bersenbrück, dem Arbeitskreis Archäologie und Stadtgeschichte Fürstenau, der Backhaus Kinder und Jugendhilfe Bippin, der Deula Jugendwerkstatt Fürstenau sowie der Jugendpflege Fürstenau. Wir freuen uns schon auf viele Besucher und bedanken uns bei allen Beteiligten für ihr starkes Engagement. Wenn Gruppen, Initiativen, Vereine oder Freiwillige bei der ehrenamtlichen organisierten Veranstaltung noch mitmachen möchten, sind sie herzlich willkommen.

SAMTGEMEINDE
FÜRSTENAU

DEULA
JUGENDWERKSTATT
FÜRSTENAU

INTEGRIERTE
GESAMTSCHULE
FÜRSTENAU

JUGENDPFLEGE
DER
SAMTGEMEINDE
FÜRSTENAU

KINDERZENTRUM
FÜRSTENAU
HPH

AK ARCHÄOLOGIE U.
STADTGESCHICHTE
FÜRSTENAU E. V.

GRUND-
SCHULE FÜRSTENAU

KINDERGARTEN
ST. KATHARINA
FÜRSTENAU

BACKHAUS
SIFTUNG

KINDETAGESSTÄTTE
ST. GEORG
FÜRSTENAU